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TORSION HOE
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120mm : T000186
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L’embase des ressorts fins (fournis) vient se loger dans le petit trou le plus 
proche du manche. Si vous souhaitez monter les ressorts lourds T.OM.STRL 
(en option) il conviendra d’utiliser les gros trous présents au centre du support.

The base unit of the spring hoe (included), has to be placed into the closest 
hole to the handle. If you want to mount the heavy torsion elements T.OM.
STRL (optional), they fit into the large holes in the middle of the base unit.
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S’assurer que les ressorts se croisent 
et ajuster l’écartement en fonction 
du stade et du type de culture

Please check that the torsion ele-
ments cross each other and adapt 
the spacing between the springs de-
pend on your crop size and type. 

La position des lames peut être ajustée en fonction de l’angle d’attaque souhaité (position 1 ou 2). Il est éga-
lement possible de travailler uniquement avec les ressorts en positionnant les lames vers le haut (position 3)

The position of the blades can be adjusted and bended dependant to the wished angle of attack (position 1 
or2). It is also possible to work only with the torsion elements, by positioning the blades upside down (position 3)
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